
стильпервые лица

23  

— У них, наверное, можно многому 
научиться.
— Я учусь у них каждый сезон. Каждый се-
зон я узнаю что-то новое, но мне кажется, 
что и они с их сорокалетним опытом тоже 
не потеряли способности чему-то учиться 
у меня. Потому что с каждой новой коллек-
цией мы двигаемся все выше и дальше.
— В ваших коллекциях очень заметны 
аксессуары. Вы работаете над ними спе-
циально или, может, приспосабливаете 
готовые?
— Вы правы, я уделяю им столько же вни-
мания, сколько одежде, это неотъемлемая 
часть моей моды. И я это очень люблю — 
придумывать аксессуары, размышлять, 
что лучше для моего героя, сумка или рюк-
зак для уикенда. Для меня пара обуви так 
же важна, как общий силуэт.

— А что вы думаете по поводу того, что 
у нас всегда в руках телефон? А сейчас 
вместе с «коннектированными часами» 
он будет на руках?
— В моем костюме всегда есть место для те-
лефона. Что я думаю? Не думаю, что часы 
заменят телефон. Телефонов у меня два, а 
часов вовсе нет. Я не думаю, что это, во вся-
ком случае, изменит мою моду.
— Ваш костюм иногда агрессивен, вро-
де моделей с камуфляжем — хоть сейчас 
на войну.
— Я человек очень мирный. Для меня камуф-
ляж не имеет ничего общего с одеждой для 
армии. Это часть уличной моды, часть спор-
тивной одежды, которая интегрируется в 
формальную. Главные войны не ведут в ка-
муфляже — воюют в костюмах и галстуках.
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«ЧТОБЫ ПОДЧЕРКНУТЬ 
театральную сторону зрелища,  
я решил посадить оркестр  
посередине сцены»
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